

ESPACE DES 1000 PREMIERS JOURS BORIS CYRULNIK

Lieu d'accueil, de ressources, d'échanges et de soutien pour les parents et l'entourage de l'enfant

Pôle éducatif du Val de Scarpe 7, rue Jean Bodet à Arras



Aline Boutraingain,
coordinatrice parentalité



a-boutraingain@ville-arras.fr



03.21.50.73.90

PRESENTATION

L'espace des 1000 premiers jours propose plusieurs services aux enfants, (futurs) parents, membres de la famille élargie (grand-parents, oncles, tantes) et professionnels.

Elle offre la possibilité aux parents de rencontrer des professionnels mais aussi d'autres parents. Des groupes de parents, des ateliers collectifs thématiques (de sophrologie, massage des bébés, portage, etc), et des temps d'information et de prévention y sont organisés (séances collectives de préparation à la naissance et à la parentalité).

Elle est également un lieu d'écoute et de conseils à destination des professionnels de la petite enfance

Lieu de prévention d'inégalités (sociale, sanitaire, éducative) et de toutes sortes de violences, une Maison des 1 000 premiers jours peut aussi devenir, pour les professionnels, tous univers confondus, un lieu de rencontre, de travail, de formation, où il est possible d'apprendre à se connaître et d'imaginer des actions communes au bénéfice des parents.



BORIS CYRULNIK

Les Maisons des 1000 premiers jours sont des lieux où se tisse la confiance entre les futurs ou jeunes parents et les professionnels de la petite enfance.

Elles s'installent dans tous les lieux existants qui peuvent accueillir des groupes de parents avec leurs bébés. Elles fédèrent tous les services autour du développement de l'enfant. Elles ont vu le jour suite à la proposition de Nathalie Casso Vicarini, une des expertes de la commission sur le rapport des 1000 premiers jours.

Il s'agit de construire un village dans la ville car nous nous sommes rendus compte que les parents étaient seuls. Que les villages tels que nous les connaissons par le passé ont disparu. Plus les parents sont unis, plus ils sont intégrés dans une maison des 1000 jours, plus ils échangent, tissent des liens d'amitiés et sont capables de se conseiller et de s'épauler en cas de besoin. Cela répond aux besoins fondamentaux des enfants et des parents.



Crédit photo : Julien Mellin - Ville d'Arras